
Zur Schweiz fällt mir spontan der Appenzeller Käse ein.
Ich habe nicht so viele persönliche Erfahrungen mit der
Schweiz. Aber wir gehen meistens ins Tessin in die Ferien.
Die Schweiz bedeutet mir im Verhältnis zu anderen Län-
dern ziemlich viel. Mir gefällt, dass wir in Buchs ein-

kaufen können, ohne Zoll zu bezahlen. Ich würde an der Schweiz nichts
ändern. Das grösste Problem der Schweiz ist meiner Meinung nach zur
Zeit die Fichen-Affäre und die Aufdeckung der P 26. Das Schweizer-
deutsch ist typisch für unsere Nachbarn. Sie sind auch lustig und gute
Skifahrer. Wilhelm Tell ist der bedeutendste Schweizer.
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